

Les militaires initiés au laser run

Après plusieurs semaines intenses de formation maritime et militaire, et afin de les préparer au mieux à la séance de tir au Famas qu'ils effectueront fin avril au Centre national d'entraînement des commandos (Cnec-1^{er} Choc) à Mont-Louis, les 26 stagiaires, leurs instructeurs et chef de centre de la préparation militaire marine Quartier maître Fort, se sont retrouvés au club de Saint-Cyprien pentathlon mo-

derne, laser run et natation au complexe de Grand stade les Capellans. Avec le concours du club et de son entraîneur principal José Llamas, ils ont été initiés au tir sportif au pistolet laser combiné à la course à pied avec, en fin d'après-midi, un circuit de franchissement d'obstacles suivi du tir. Cette journée studieuse et sportive a contribué à la cohésion de l'équipage dans la discipline et la bonne humeur.



Les 26 stagiaires de la préparation militaire marine ont été initiés au laser run.